



Síntesis de medios

28 de julio de 2023

Primeras Planas

Arriesga Pemex finanzas públicas
Dejan de pagar préstamos y tandas a Banco del Bienestar
EU Investiga a armerías que venden al narco
Refuta AMLO a GIEI y a ONU: Defensa y Marina sí colaboran
DEA: carteles de Sinaloa y Jalisco, con 44 mil efectivos en 100 países
Sí colaboran en caso: AMLO defiende a Sedena y Marina de acusación del GIEI
SICT: 'categoría aérea 1, en Agosto'
Salió viva
¡Debutan con palizal!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

ComBox CDMX retroalimenta a oficiales y a managers

La H. Comisión de Box Profesional de la Ciudad de México, que encabeza Ciro Nucci, informó que trabaja de manera coordinada con la SSC, en todos los centros penitenciarios de la ciudad, apoyando a la Subsecretaría de Sistema Penitenciario, así como en algunos centros federales, por invitación. También, agradeció a **Omar García Harfuch**, titular de SSC, así como a Omar Reyes Colmenares, subsecretario de Sistema penitenciario de la CDMX, por su apoyo y facilidades para que el equipo de comisionados managers, boxeadoras y boxeadores realicen trabajos con las personas privadas de la libertad. [La Prensa](#)

Reportan baja de 56% en delitos

El Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia realizó su reunión mensual de consejeros, se informó que entre el primer semestre del 2019 y el mismo periodo del 2023 se registró una baja de 55.9% en la incidencia delictiva en la capital. A la reunión acudió como invitado especial el jefe de Gobierno, Martí Batres y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, quien reconoció el trabajo del Consejo Ciudadano y apuntó que ha dado resultados para fortalecer el acercamiento entre los capitalinos y las autoridades. [La Razón](#)

3,500 semáforos

En la capital existe una red de más de 3 mil 600 intersecciones semaforizadas. Estas intersecciones funcionan con dos distintos subsistemas: el centralizado y el aislado, según explica el **director general de Ingeniería de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, ingeniero Paulino Ismael Herrera**. La red está constantemente monitoreada y es usual que su programación cambie varias veces al día según la afluencia de tráfico en ciertas zonas, ya que el tránsito en la CDMX es pendular. [Más por Más](#)

Andaban armados

Dos hombres fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** con una subametralladora y varias dosis de drogas en calle Comonfort, colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. [Metro](#)

Abrochan en Tepito a un dúo con hierba

Policías capitalinos detuvieron a dos sujetos por portación de arma de fuego y drogas en calle Jesús Carranza, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Uno de los detenidos cuenta con cinco ingresos al reclusorio. [Metro](#)

Detienen a El Barbero tras portar posibles narcóticos

Un sujeto identificado como "El Barbero" perteneciente a un grupo delictivo que opera en la alcaldía Iztapalapa, fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, cuando circulaba sobre calle Rafael Reyes, de la colonia La Providencia, cuando manipulaba una bolsa con varias dosis de droga. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

28 de julio de 2023

Lluvias provocan encharcamientos en 11 alcaldías

Durante la tarde de ayer se reportaron encharcamientos de diversa magnitud en 11 de las 16 alcaldías de la capital, debido a la lluvia que cayó con especial fuerza en la zona centro y sur y en algunas regiones, acompañada de granizo. Por otra parte, el **Centro de Orientación Vial** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que los servicios de emergencia acudieron a la calle Juventino Rosas, en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc, para intervenir ante un percance vehicular. [La Razón](#)

Trabajadores del INAH, protestan

Empleados del INAH, realizaron un plantón enfrente de las oficinas centrales de dicho organismo ubicado en la calle Hamburgo, en la colonia Juárez, en la alcaldía Cuauhtémoc, lo cual provocó caos vial. La **Policía de Tránsito** redirigió a los automovilistas a alternativas viales. [Basta](#)

Impulsa derechos condominiales

La titular de la Prosoc, Claudia Ivonne Galaviz, aseguró que la meta de esta administración es darles visibilidad a las tareas de derechos condominiales que tiene la dependencia a su cargo. “Todo el gobierno se tiene que enfocar a las unidades habitacionales y al día de hoy todas las dependencias tienen un programa dentro de propiedad en condominio, por ejemplo: La Semujeres, tenemos TUnidad, Todas contra la violencia; con la secretaría de Protección Civil, el programa TUnidad, más resiliente; con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ, entre otros” detalló. [El Heraldo de México](#)

Investigan secuestros de conductores de aplicación

Bandas de secuestradores exprés que operan contra conductores de aplicación para despojarlos de sus vehículos, los cuales terminan desmantelados en Iztapalapa para la venta de autopartes, fueron identificadas como un modus operandi para autoridades capitalinas. Las investigaciones de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ, han identificado dos bandas de secuestradores, las cuales han sido desarticuladas, y ya investigan si existen otras. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Tláhuac, primer lugar en prevención de la violencia contra las mujeres

En el segundo trimestre de 2023, Tláhuac se posicionó como la alcaldía con más actividades o programas para prevenir la violencia hacia las mujeres, al ubicarse en el primer lugar con el 58.3%, por sobre las 75 ciudades de la muestra de la ENSU. El trabajo coordinado de la Mesa de Seguridad de la alcaldía Tláhuac, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ capitalina, posicionó a la demarcación con mejoras en la percepción de seguridad en espacios públicos. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Columna Signos Vitales: CDMX, ¿leales o rentables? / Alberto Aguirre

En la disputa por el control de la CDMX, Morena analiza perfiles. Las mujeres llevarían mano. Pero entre la lealtad y la rentabilidad electoral, los estrategas de Palacio Nacional han comenzado a valorar a los aspirantes. Pero en las semanas recientes están revisando al senador Ricardo Monreal y el secretario de seguridad pública capitalina, **Omar García Harfuch**. La irrupción de García Harfuch en el escenario electoral obligaría a la oposición a cerrar filas y postular a su cuadro más competitivo. [El Economista](#)

Columna Plaza Central: Patrimonio / Juan R. Hernández

Mientras la alcaldesa “monrealista” Sandra Cuevas anda de gira por EU al asistir a la Cumbre Internacional contra la Trata de Personas, fue curioso que por medio de su cuenta de Twitter, la aliancista respondió a un video en el que se muestran los momentos en los que decenas de simpatizantes, le gritaron al unísono “jefa de gobierno” y pese a que ha insistido en que su intención es ser la secretaria de **Seguridad Ciudadana** de la CDMX, Sandra Cuevas admitió que “se escucha bonito” que le digan jefa de gobierno. [Basta](#)



Síntesis de medios

28 de julio de 2023

Policiaco

Asaltó en 13 segundos a comensales de restaurante

En solo 13 segundos un delincuente asaltó a comensales en un restaurante ubicado en las calles Alfonso Reyes y Zitácuaro, en la colonia Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. El asaltante fue captado por cámaras de video vigilancia y ya es buscado por la **policía**. [Basta](#)

Atacan a hombre a puñaladas en riña

Un hombre, resultó lesionado al ser atacado con un arma blanca después de una riña, en calles de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. Los hechos ocurrieron al exterior de una tienda de abarrotes, donde los rijosos ingenian bebidas embriagantes. [Basta](#)

Cafre asesino

Una joven perdió la vida tras ser atropellada por el chofer de un camión de transporte público, sobre calzada Vallejo, de la colonia Lindavista Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM** quienes certificaron el deceso, el chofer responsable logró escapar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Muere motociclista tras caer de puente

Un motociclista resultó muerto tras caer del puente de La Concordia, ubicado en la alcaldía Iztapalapa, luego de impactarse contra un automóvil que frenó repentinamente. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos quienes tras una revisión confirmaron el deceso. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Vuelca camioneta de valores; hay un herido

Al menos seis personas resultaron lesionadas, tres custodios y tres tripulantes de un taxi, al registrarse un choque entre la unidad de alquiler y una camioneta de valores de la empresa Panamericana, en Aquiles Serdán y Tezozomoc, alcaldía Azcapotzalco. [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Tiradero de cuerpos

Se registró el hallazgo de un cuerpo embolsado en la colonia Chichicáspatl, en los límites de las alcaldías Magdalena Contreras y Tlalpan. Vecinos solicitaron el apoyo de **elementos policiacos** quienes arribaron al sitio. Tras revisar una cámara de seguridad captaron una camioneta rondando por el lugar por lo que investigan si está relacionada con el hecho. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

ComBox CDMX retroalimenta a oficiales y a managers

La H. Comisión de Box Profesional de la Ciudad de México, que encabeza Ciro Nucci, informó que trabaja de manera coordinada con la SSC, en todos los centros penitenciarios de la ciudad, apoyando a la Subsecretaría de Sistema Penitenciario, así como en algunos centros federales, por invitación. También, agradeció a **Omar García Harfuch**, titular de SSC, así como a **Omar Reyes Colmenares**, subsecretario de Sistema penitenciario de la CDMX, por su apoyo y facilidades para que el equipo de comisionados managers, boxeadoras y boxeadores realicen trabajos con las personas privadas de la libertad. [La Prensa](#)

Columna Sepa la Bola: La Mataviejitas / Claudia Bolaños

Juana Barraza Sampeiro ha vuelto a ser tendencia en los medios de información, porque se rompió una pierna y salió un documental que trata sobre su caso y la estela de dolor que dejaron sus crímenes. Juana ha tenido sus beneficios y hasta consiguió tener el permiso de venta de medicamentos sin receta, vender comida y hasta llevar a algunas luchadoras, amigas suyas, a amenizar un par de eventos en el **Centro Femenil de Santa Martha Acatitla**. [Contra Réplica](#)



Síntesis de medios

28 de julio de 2023

Justicia

Reduce riesgo en 46% conductas feminicidas

La secretaria de las Mujeres, Ingrid Gómez, informó que a través del programa "Bienestar para Mujeres en Situación de Violencia" se ha reducido en un 46% el riesgo de conductas feminicidas, ya que acuden las mujeres afectadas a los Centros de Atención a Víctimas. Ernestina Godoy, titular de la FGJ, aseguró que la dependencia ha creado áreas especializadas para dar acompañamiento, protección y asesoría jurídica. [Ovaciones](#)

Destacan por homicidios

Cinco alcaldías de la CDMX concentran el 67% de las muertes por homicidio doloso ocurridas en 2022, y en dos de ellas se localizan tres de las colonias en donde ocurrieron al menos 20 asesinatos en todo el año, revela la FGJ capitalina; el robo a joyerías es el delito al alza. Los datos revelan que hay cinco colonias con mayor incidencia de homicidios y se encuentran en Cuauhtémoc, Venustiano Carranza y Tlalpan. [Reporte Índigo](#)

Imagen Destacada

